



# Internationale Socialiste des Femmes

## DÉCLARATION

L'Internationale socialiste des Femmes, ISF, souhaite exprimer son soutien à Sandra Torres, dirigeante de l'Unidad Nacional de la Esperanza (UNE) du Guatemala et l'une des vice-présidentes de l'IS. Elle a consacré une grande partie de sa vie à promouvoir les politiques, programmes et lois portant sur le développement social, notamment celui des femmes, des enfants et des personnes à besoins particuliers et a fondé la Coordinadora Nacional de la Mujer (coordinatrice nationale des femmes) à travers laquelle des milliers de femmes ont transmis leurs revendications spécifiques.

Elle a posé sa candidature à la Présidence de la République du Guatemala aux élections de juin (premier tour) et août (deuxième tour) 2019. Après les élections, elle a été arrêtée et mise en détention provisoire du 2 septembre 2019 au 8 janvier 2020 et est assignée à résidence depuis cette date.

Nous sommes convaincus qu'elle est victime d'une persécution politique pour tenter de l'exclure et de la disqualifier en tant que candidate aux élections. D'éminents juristes internationaux spécialisés dans ce domaine ont étudié son dossier et conclu qu'il est clair que les procédures lancées contre elle sont sans fondement, et ont pour but de la discréditer, sans aucun fait ni preuve à l'appui des accusations pénales.

L'ISF espère que la justice prévaudra et demande la clôture de cette affaire et la libération immédiate de Sandra Torres.

---